

INFO PUBLIK

Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Laksanakan Pengawasan Logistik Pemilu

Sukabumi - SUKABUMI.INFOPUBLIK.CO.ID

Feb 14, 2024 - 08:54



Dalam rangka memastikan kelancaran dan keamanan proses pemungutan suara Pemilu 2024, Pam TPS Polsek Sagaranten telah melakukan konvoi pengawasan logistik pemilu dari PPS Desa ke TPS di seluruh wilayah Kecamatan Sagaranten pada Selasa, 13 Februari 2024.

Konvoi ini dipimpin oleh AKP Deni Miharja, S.H., M.H., bersama dengan tim pam TPS Polsek Sagaranten serta didukung oleh tim Panitia Pengawas Pemilu (Panwaslu) Kecamatan Sagaranten.

Dengan memanfaatkan kendaraan bernopol F 8154 M yang dikemudikan oleh sopir handal, Ilham, konvoi tersebut melintasi berbagai desa di wilayah Kecamatan Sagaranten, mulai dari Desa Puncakmanggis hingga ke TPS di berbagai pelosok desa.

Di setiap TPS, kotak dan surat suara telah diserahkan kepada para ketua TPS dengan rincian alamat yang jelas serta kontak ketua TPS yang bisa dihubungi. Personil pam TPS Polsek Sagaranten telah melakukan pengawalan dengan cermat untuk memastikan logistik pemilu sampai ke tujuan dengan aman dan tepat waktu.

Selama perjalanan, suasana tetap kondusif dan penuh kerja sama antara petugas pengawal dan masyarakat setempat. Setiap TPS dijaga ketat untuk mencegah kemungkinan gangguan atau pelanggaran yang dapat mengganggu proses pemungutan suara.

Rincian jenis logistik yang diserahkan kepada setiap TPS juga telah dijabarkan dengan jelas, termasuk berbagai surat suara dan perlengkapan lainnya yang diperlukan untuk pelaksanaan pemungutan suara dengan baik.

Dengan demikian, upaya pengawalan logistik pemilu ini menjadi bagian penting dalam memastikan proses demokrasi berjalan lancar dan transparan di tingkat lokal. Semua pihak terlibat berharap agar pemungutan suara berlangsung dengan damai dan sukses demi terwujudnya kehendak rakyat dalam menentukan masa depan bangsa.

Demikianlah upaya pengawalan logistik pemilu yang telah dilakukan oleh Pam TPS Polsek Sagaranten, semoga menjadi langkah awal yang baik menuju Pemilu 2024 yang berkualitas dan berintegritas.